

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Escritas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA MARTES 26 DE JULIO DE 1927

Número 2614

Se celebró en París el primer banquete aéreo

Volando sobre París, cinco amigos celebraron el primer banquete aéreo que se conoce

París.—El primer "banquete aéreo" se ha efectuado sobre París. El "aeroplano comedor", es un aparato Olivier, especialmente construido, a fin de que los pasajeros pudieran beber, comer y pasarse un buen rato durante el vuelo.

El notable aviador francés, Bajot pilotó el avión-comedor, en donde un admirable almuerzo, como solo puede servirlo la cocina francesa, era gustado por cinco comensales, representantes del Gobierno y demás compañías aéreas.

El almuerzo duró casi una hora que el aeroplano empleó en dar vueltas y más vueltas sobre París, subiendo o descendiendo a diversas altitudes.

Cuando terminó el curioso banquete, todos los que de él disfrutaron, se declararon satisfechos, diciendo que era mil veces preferible comer a bordo de un avión que en un buque o un carro pullman.

Los regadíos en Aragón y el aumento del cupo de la población relativa en el Ebro

Zaragoza.—Según informa la Regia Comisaría de la Federación Hidrográfica del Ebro, que va a explorar los canales de Aragón, el famoso Canal imperial construido en época de Carlos I y ampliado por el régimen borbónico de Carlos III, será ampliado extraordinariamente para que vuelva a prestar los servicios que ya prestaba en otros tiempos. Las zonas de cultivos aprovechables con estos regadíos se ampliarán a cerca de medio millón de hectáreas, dedicándose en buena parte de ellas al beneficio del azafrán y otras materias riquísimas. Esta circunstancia hará que se fomente extraordinariamente la colonización, facilitando el gobierno a las familias que quieran ir a esa región todos los medios posibles. En la actualidad es muy exigua la población en esos predios, pues apenas llega a 48 habitantes por hectárea.

Mujeres que quieren aprender a volar

Berlín.—Una multitud de mujeres estudiantes que quieren

Choca un barco con un témpano de hielo

aprender a volar, se presentó en la apertura de los cursos de aviación por la compañía alemana de tráfico aéreo.

Miss Inge Schacht, hija del presidente del Reichstag, que es magnífica chofer, fué una de las que se inscribieron como estudiantes de aviación.

Dentro de poco tiempo la aviación promete ser uno de los deportes femeninos en Alemania.

Documento conteniendo el juramento de los comunistas

Berlín.—Los periódicos comunistas de Alemania publican el «Juramento de lucha de la Liga de los combatientes rojos del frente.» He aquí el texto:

«Me comprometo:
A no olvidar jamás que el imperialismo mundial prepara la guerra contra la Unión de los soviets;

A no olvidar jamás que la suerte de la clase obrera del mundo entero está indisolublemente ligada a la de la Unión de los soviets;

A no olvidar jamás las pruebas y los sufrimientos de la clase obrera durante la guerra mundial imperialista.

A no olvidar jamás el 4 de Agosto de 1914 y la traición de los reformistas;

A cumplir siempre mi deber con la clase obrera revolucionaria y con el socialismo;

A ser siempre un soldado de la revolución;

A ser siempre y en todas las organizaciones proletarias, en los que se pusiesen los salvavidas. Los botes se colocaron en disposición para ser lanzado al agua y la tripulación fué llamada a sus respectivos puestos para manipularlos.

Mientras tanto el "Montcalm" se enderezó y resbaló sobre el canto del témpano. Un examen demostró que una de las hojas de la hélice había sido partida pero que no tenía otro daño a no ser la pintura de un costado que había desaparecido.

La niebla continuó durante dos días más y el buque no pudo seguir su viaje. Otros bu-

ques están detenidos de la misma manera y por todas partes se oían los pitazos de las sirenas.

Eventualmente se disipó la niebla y el "Montcalm" aunque algo averiado, pudo continuar su viaje a una velocidad reducida.

Sangriento choque entre mahometanos y tropas Iraquíes

Bagdad, Turquía.—Se suscitó un sangriento encuentro entre un grupo de musulmanes y un destacamento del ejército Iraquí pereciendo en él dos soldados y tres paisanos y quedando heridas muchas personas más por ambas partes.

Siguiendo una tradición secular, en la famosa mezquita de Kadhimain, a pocas millas de Bagdad, se congregaron cien mil mahometanos para conmemorar con pintorescas ceremonias la muerte de Hosain, que es venerado como mártir. acaecida hace 1.200 años. La verdadera causa del encuentro se ignora: pero lo cierto es que la multitud, irritada por alguna afrenta real o imaginaria inflingida a sus creencias arremetió contra los soldados Iraquíes, que estaban desarmados.

Chocó el vapor "Montcalm" con un témpano de hielo sin sufrir graves averías

Glasgow, Escocia.—El vapor de la Canadian Pacific, "Montcalm", a dos días de distancia de Montreal, chocó con un témpano de hielo, pero eventualmente se libró del desastre sin sufrir grandes daños, aun cuando ha sido demorada durante 44 horas en un campo de hielo.

El "Montcalm" escapó milagrosamente a una destrucción segura, cuando después de dejar atrás varios témpanos pequeños en el estrecho de

Belle Isle, el buque quedó apoyado sobre un canto sumergido de un témpano y se inclinó peligrosamente. La niebla du-

rante varias horas había impedido ver, por lo que "Montcalm" estaba navegando muy lentamente y con varios vigías. Parese que el témpano surgió repentinamente de entre la niebla.

Eran las 2.30 p. m. y la mayoría de los pasajeros estaban sobre cubierta. Otros al sentir el choque subieron rápidamente. Se les ordenó a todos

Pasa a la cuarta página

La Sociedad de Señoras de la Caridad de San Vicente de Paul da las gracias por este medio al Comercio y a todas las personas que contribuyeron con sus donativos para el obsequio extraordinario que el día 19 se hizo a las familias pobres que esta sociedad socorre.

ROMA Consistorio privado

En el Consistorio secreto celebrado el día 20 de junio fueron creados Cardenales el Arzobispo de Malinas y el de Posen, Polonia.

En el discurso que pronunció Su Santidad denunció enérgicamente la actitud rebelde que han tomado algunos miembros de la «Acción Francesa».

Refiriéndose a México dijo cómo los católicos de ese noble país continuaban derramando su sangre por la defensa de su libertad religiosa, y cómo el Gobierno por más que arranque a los Pastores de la Iglesia Mexicana de en medio de sus fieles, no logrará jamás arrancar al pueblo fiel del corazón del representante de Jesucristo en la tierra.

Monseñor José Van Roey, el nuevo Cardenal Belga, fué amigo íntimo del Cardenal Mercier, al que sucedió en el Arzobispado de Malinas cuando éste falleció. El nuevo Príncipe de la Iglesia es muy conocido como teólogo.

El Cardenal José Van Roey es el hombre fuerte y silencioso de la Iglesia en Bélgica, muy semejante y muy diferente, al mismo tiempo, de Mercier.

Frecuentemente juntos, los dos Prelados presentaban un fuerte contraste físico. Mercier era alto y erguido, de rostro estrecho y apostura ascética. Van Roey de corta estatura y grueso; en su rostro ancho fulguraban dos ojos de mirada muy fija y firme.

El nuevo Cardenal es hombre modestísimo, extremadamente

estudioso y muy influyente. En las conversaciones de Malinas, que fueron una base para la inteligencia, acaso la reunión de las Iglesias Católica y Anglicana, Van Roey fué una de las figuras principales.

Los grandes conocimientos teológicos de Van Roey fueron siempre una ayuda para Mercier. Aquél era la mano derecha de éste en muchos asuntos de importancia. Año tras año Mercier, el filósofo encontró en Van Roey, el teólogo, un colaborador inestimable. En la mayoría de las jornadas del Cardenal a Roma, Monseñor Van Roey y le acompañó.

El actual Arzobispo de Malinas comenzó sus estudios en el Seminario de allí, ordenándose de sacerdote cuando contaba veintitrés años, siguiendo después estudios teológicos en la Universidad de Lovaina, de la que ya era profesor en 1901. Seis años después Mercier le nombró Vicario General, y desde ese momento hasta que la muerte los separó, los dos hombres siempre estuvieron juntos. Van Roey tiene actualmente cincuenta y dos años de edad.

El nuevo Cardenal Augusto Hlond, es el administrador apostólico de la Alta Silesia Polaca y uno de los más brillantes miembros de la Iglesia Católica en este país. Monseñor Hlond ha estado dedicado siempre a la educación de los niños, y es hombre de gran cultura.

Nacido en 1881, hijo de un empleado ferroviario subalterno,

Pasa a la cuarta página

Ostentación Patrística

Florencio:

Sin otros preámbulos pensaba entrarme hoy de hoz y de coz en la disputa con el señor Ricardo Pérez sobre la suficiencia de la Escritura para la salvación. Por mohino que sea de genio un anciano cualquiera no deja de holgarse cuando hay alguien que esté dispuesto a recibir en dorada bandeja sus producciones teológicas.

Dos cosas, sin embargo, me han contenido en mis afanes; lo primero que no soy yo el retado y pareciera injustificada intromisión salustianesca esa de contestar cuando nadie pregunta la segunda que leí; hace poco en «Tipos tras-humantes» de don José María de Pereda que «todo aquel que se separa de la verdad católica no es para proclamar otra creencia sino para dudar de todas; y dudar de todas equivale a carecer de entusiasmo, que es hijo de la fe; y careciendo de fe y de entusiasmo, no cabe la disputa ni por consiguiente la escuela». Y como si esto fuera poco, la desgraciada casualidad me pone delante de los ojos la página 676 del tomo III de los «Heterodoxos Españoles» del Sr. Menéndez y Pelayo: «Los españoles que en este siglo han abrazado el protestantismo, todos o casi todos han salido de la Iglesia por los motivos más prosaicos y vulgares: todos o casi todos son curas y frailes apóstatas que han renegado porque les pesaba el celibato». Colmada estaba ya la medida y para que rebosara, el mismo Menéndez y Pelayo escribe en otro lugar hablando de las publicaciones de los protestantes españoles: «Las publicaciones han sido muchas y muy malas y nada originales. Sólo merecen una nota bibliográfica que así y todo resultará incompleta.»

Dejo a tu particular juicio el criterio sobre la mayor o menor fuerza de las razones anteriores para contener al caballero mejor dispuesto dentro de las cien estacas de su palenque. Con todo, por atrevida que sea mi imaginación, no quiero aplicar en este caso concreto los apasionados juicios del gran polígrafo montañés, mas presumo con presunción que llaman en jurisprudencia eclesiástica *iuris et de iure*, que el R. P. Valenciano habrá tenido una fantasía más tempestuosa y veloz, más audaz y ciego admirador como es él de Menéndez y

Pelayo no habrá querido entrar en el Stadium de R. Pérez sin examinar antes muy de cerca las credenciales del contrincante, se entiende, las credenciales dogmáticas, puesto que otras huelgan en estos casos. Bajo el influjo poderoso de esta presunción declaro yo por mí y ante mí que R. Pérez es primí occupantis y por consiguiente bien puede Salustiano Mirándola preocuparlo a su sabor. Enteca pues resulta mi cavilación primera y no hay que temer el resentimiento del R. P. Valenciano por esta mi intromisión en sus negocios particulares.

Cuanto a lo segundo, lo de las credenciales, no hay razón alguna para mostrar más delicadeza personal que el P. Valenciano; él que es «Sr. Cura de la Merced» como dice R. Pérez tiene razón para ser aquello que aconseja Dante: guarda e passa. Yo sería el primero en lamentar que se rebajara discutiendo con R. Pérez porque esas peleas no las emprenden los caballeros andantes sino que a lo sumo las dejan a sus escuderos o colaboradores como llama el periódico «Latin American Evangelist» a Salustiano Mirándola y a los demás que hemos acercado nuestras brasas a ese pescado evangelista. A mucha honra tendría ser peón o colaborador o escudero de tan distinguido caballero; desde hoy tengo por tal.

Presupuestas estas explicaciones sacaré mi tozona. «Careciendo de fe y entusiasmo no cabe la disputa», decía Pereda; sólo a esto le daré alguna importancia; me haré de la vista gorda con lo del montañés y haciendo un acto de fe propio de escudero sin paga, supondré que R. Pérez no es español, ni ha sido cura ni ha tenido pláticas con el celibato ni con otras distinguidas personalidades de ese jaez. Mucho siento que mi fiel memoria me recuerde mi propósito formulado en una de mis primeras correspondencias de no tocar seriamente a Pérez porque

... es de vidrio, o de hierro galvanizado o de loza fina, que de todo eso se fabrican muchos recipientes. Mas para cuando se dejan las yemas mejidas? Estrujaré el cuero de mis tempestades teológicas y allá le va el lebeche; recíbale Pérez en su mangajarro.

Antes de proseguir, repaso lo escrito y veo que el prefacio es más largo que la obra que me proponía escribir, sobre la suficiencia de las Escrituras para la salvación, y como veo que en ninguna imprenta admitirán una creatura de más cabeza que extremidades y como por otra parte Pérez quiso atemorizar a los católicos con sus grandes conocimientos patristicos llevo mi originalidad hasta lo sumo escribiendo mi obra patristica en forma tal que admitre a los siglos futuros y hasta al mismo Pérez.

Con que los Santos Padres afirman que la Tradición no sirve para nada? Advierto que los textos aducidos por R. Pérez no prueban nada, y no podía ser de otra manera puesto que esos Santos Padres tenían más razón que la que manifiesta R. Pérez en sus discursos. Por lo pronto esos textos de Pérez corroboran la doctrina católica según la cual la revelación divina se acabó con la muerte de los Apóstoles de modo que no podemos esperar nuevas revelaciones ni escritas ni orales: igualmente es cierto, como en-

seña también la Iglesia, que a las Escrituras no se les puede añadir ni quitar nada, como lo definieron los Concilios particularmente el de Trento; no se les puede quitar ni añadir nada ni siquiera por las interpretaciones arbitrarias de los lectores. Esta es una prueba contundente contra los protestantes, y conste que la saco de las citas de Pérez. Por la interpretación privada, que es diversa en cada individuo y en cada secta, la revelación divina queda trunca en cada caso y coartada su extensión por la capacidad y volubilidad del intérprete; luego la interpretación privada de los protestantes contraría la doctrina de los Santos Padres. De todo lo cual se sigue que la Tradición humana que es la que observan los protestantes, lejos de ser suficiente destruye la virtud de las Escrituras que queda a merced del capricho humano. Por consiguiente para evitar ese escollo no queda otro recurso que la Tradición Apostólica y Divina, es decir la autoridad constituida por Dios en su Iglesia, es decir San Pedro y el Colegio Apostólico, el Papa y el colegio de los Obispos, que son los depositarios de la tradición apostólica y aquellos que son custodios del depósito de la revelación para evitar que el criterio humano destruya el divino contenido en la Biblia, lo que hacen ateniéndose a la interpretación apostólica de las

Escrituras fielmente conservadas en la Iglesia.

Nada más que para dárme las de erudito, le citaré a R. Pérez, unos cuantos textos de los Santos Padres, en los que se dice clara y abiertamente que existe la Sagrada Tradición, que verdaderamente es fuente de la revelación. Digo que, mis citas no tienen otro fin que demostrarle a Pérez que también por acá hay gente en el tabanco. Haré las citas de corrido, dejando a Pérez el trabajo de buscarlas. S. Irineo: Adv. Hareses, II, 9, 1; IV, 33, 8; Tertuliano, De praescriptione 19; 28; Adversus Praxeam, 2. Basilio: Exemplar fidei cui subscripsit Eustathius ep. Sebastiae, 3; De Spiritu Sancto, 27, 66. S. Epifanio: Adversus haereses Panarium 61 6, S. Jerónimo: Diálogo contra Luciferianos, 8. S. Agustín, Ep. ad Ianuarius, 1, 1; de baptismo IV, 24, 31; Contra Iulianum 11, 10-33; S. Vicente de Lerins, Commo-nitorium, 2, 20; S. Juan Damasceno Hom. in dorm. B. M. V; 2, 18.

Para muestra un botón, es decir, para que vea qué clase de textos me gasto yo para demostrar lo mío: S. Juan Crisóstomo, en la Hom. 4, n. 2 «In Epistulam ad Thesalonicenses:» *Por tanto, hermanos, permaneced y conservad las tradiciones que aprendisteis ya por nuestra palabra ya por nuestra carta.*

«De aquí se sigue claramente que no todo lo enseñaron (los Apóstoles) por medio de la Escritura, sino que también muchas otras enseñaron sin escritos, las cuales cosas merecen igualmente plena fe. Por lo tanto, debemos de creer que también la tradición de la Iglesia es digna de fe; es tradición, no busques otra cosa.»

Reto a Pérez a que me cite un texto que venga tan al caso. Y para terminar diré con San Pablo: él se gloria, más yo; es judío, yo también, es apóstata (aquí no nos acompaña San Pablo) yo no.

Salustiano Mirándola

United Fruit Company Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENNAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarpando los Miércoles a medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sues.

M. M. MARSH,

Administrador

Junio 5, 1927.

Las picaduras de

“LA MATA DE TABACO PALMAREÑO”

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

Ya llegó
a la
Botica Vargas
el
Bismuto
DEXLEAUS
y las
Pastillas
PATTERSON

AL REDEDOR DEL ULTIMO INCENDIO

Por desgracia no tenemos a mano el Reglamento de Construcciones Urbanas, para tratar el asunto que nos proponemos abordar con más acierto y eficacia.

Empero, prevea o no el permiso municipal de construcciones los casos de peligro de los hoteles y dicte o no las normas que garanticen la seguridad de sus huéspedes, es lo cierto que el Hotel Francés, de la manera como estaba construido, no podía jamás ni siquiera garantizar su propia existencia.

Aún nos parece estar mirando, cuando se levantaba, aquel enorme esqueleto de pinotea, aquellas altísimas paredes construidas de alfajías y reglas recinosas, vacías por dentro y revestidas ligeramente con concreto por fuera, que en un caso como el que ha pasado, debían de convertirse en tantas válvulas de escape para dar súbita salida a las llamas y abreviar así la voracidad del fuego.

Después de construido, una única vez subimos a los altos de ese hotel en ocasión de tener una entrevista periodística con la reputada soprano Emilia Vergeri.

Y bien recordamos que tuvimos la impresión, debido a una serie de corredores, encrucijadas y pasadizos, que "solo con "baqueano" podía ir uno en busca de este o aquel pasajero. En esa construcción, desde luego faltó la idea de que algún día podía verse el caso de tener que poner ligeramente a salvo la gente que allí se hospedaba.

Es evidente que al construir ese edificio se pensó únicamente en el peligro de los temblores, pero aquí en San José se debiera de pensar más en el peligro del fuego, toda vez que desde algunos años a esta parte han hecho más estragos los incendios que los escapes vaporosos del Irazú y del Poás.

Y no podía pasar desapercibido este detalle, máxime en ese lugar cuando allí, el 23 de enero de 1913, fué el casi comienzo de los peores incendios de la ciudad, y el más grande de todos, si bien mucho más lamentable es este úl-

timo a causa de tantas víctimas, cuyo recuerdo será perenne y doloroso en los anales de la vida capitalina.

Según la sumaria de la autoridad correspondiente, no hubo culpabilidad ni de parte de los propietarios ni de sus inquilinos, quedando así establecido que el incendio fué debido a mera fatalidad.

Nos adherimos del todo al veredicto de la autoridad competente, en cuanto al esclarecimiento de la causa que pudo haber ocasionado el siniestro, pero si hubo culpabilidad por descuido cuando se permitió aquella enredada construcción de corredores sin otra escala que la principal, que era de madera como el edificio en su totalidad.

El reglamento de teatros, por ejemplo, prevee los casos de peligros, y así debiera de ser para los hoteles y demás edificios, comprendidos los comerciales.

Del referido reglamento de teatros, extractamos lo siguiente:

"Artículo 3º—No es lícita la construcción de un teatro o de cualquier edificio o local destinado a espectáculos públicos, sin que hayan sido aprobados los planos por la corres-

pondiente oficina municipal.

"Artículo 4º—No se permitirá la apertura de ningún teatro o edificio ya construido, que se destine a espectáculos públicos, si no reúne, a juicio de las oficinas municipales correspondientes, las garantías de seguridad y las condiciones higiénicas necesarias para salvaguardia del público."

Y así debiera de ser para la construcción de los hoteles, los cuales presentan aún más peligros que los teatros, cuando la desgracia de un incendio viniera a suceder en plena noche.

Hubo pues descuido lamentable cuando se hizo el reglamento de construcciones urbanas, o cuando se permitió la construcción del Hotel Francés.

"La experiencia enseña", decían los latinos, y ojalá que ese caso tan tático no se eche en olvido por las oficinas técnicas municipales, y que no solo se revise bien y de una vez el reglamento de construcciones, sino que se vigile y se hagan cumplir todas sus normas en bien de la seguridad pública, de la higiene y de la estética.

Adriano Arié

Tiras de peluche para adornos varios anchos.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

**Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas?
Pues diríjase inmediatamente a la**

**LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines**

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tanto furor está haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

**Precios escandalosamente baratos
Librería Española de María v. de Lines**

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

Santoral

Martes 26.—Santa Ana, madre de Nuestra Señora. (Patrona de la villa del mismo nombre.) San Jacinto.

SANTA ANA, MADRE DE NUESTRA SEÑORA

La bienaventurada Santa Ana, madre de Nuestra Señora la Virgen María, fué natural de Belén, y mujer de San Joaquín, galileo de la ciudad de Nazaret. Los dos eran de la tribu de Judá, y del real linaje de David. Ejercitábase de continuo en la guarda de la ley de Dios, en oraciones y santas obras, y particularmente en limosnas. Vivían muy afligidos estos santos casados por haberlo sido veinte años sin fruto de bendición, hasta que un día apareció un ángel a San Joaquín, y le dijo que Ana, su mujer, daría a luz una hija, a quien pondrían por nombre María, la cual sería llena del Espíritu Santo. Concibió Ana y parió a la Santísima Virgen María, hija unigénita suya, a la cual crió con perfecto amor hasta la edad de tres años, en que la ofrecieron a Dios en el templo, como cosa consagrada a Su Divina Majestad. San Joaquín sobrevivió poco a este sacrificio, y Santa Ana pasó sus últimos días en gran retiro, siendo su vida una continua oración.

¿Qué es una tromba?

La tromba es una columna de aire animada por un movimiento de rotación excesivamente rápido, como el de un trompo lanzado a toda velocidad, y que se mueve lo mismo que un trompo en el piso.

Las trombas tienen un gran poder de succión o aspiración; es por eso que cuando se forman sobre el mar, levantan una columna de agua a la que hacen girar y moverse junto con ella, y es lo que se llama una tromba marina. La punta de la columna de agua parece juntarse con las nubes densas y bajas que existen siempre que se forman trombas. Esta última atrae también a la nube que baja en forma de cono y se une con el agua poniéndole juntas en movimiento.

Las trombas tienen por lo general varias docenas de metros de diámetro y su velocidad varía entre treinta y cuarenta kilómetros por hora. Pero el poder destructivo de la tromba reside en la rapidez del movimiento de rotación de la columna, alcanzando la corriente aérea en su periferia hasta doscientos cincuenta kilómetros por hora.

Pañolones blancos, surtido precios, bordados y encajes especiales para novias. Figurines varias clases.

Tienda Benavides, Heredia.

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343.—TELEFONO 277

Agente en Cartago,

MANUEL FREER

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
**Útiles Escolares
y Material de Enseñanza**
de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS

de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la
BOTICA VARGAS

Suscríbese al "Correo Nacional"

Viene de la primera página

Hlond se unió a la Orden Salesiana, entrando en un monasterio de Italia cuando solamente tenía trece años. Se hizo doctor en Filosofía, y también estudió música. Al regresar a Po-

lonia, terminó sus estudios en las Universidades de Cracovia y Lodz.

Después de ocupar importantes puestos en la Iglesia en 1926, el nuevo Cardenal sucedió al Arzobispo Opric, de Posen y Ginierno.

¿Por qué se recomienda el régimen vegetariano?

Para la piel nada es más favorable como el régimen vegetariano. El régimen cárneo trabaja en favor de la neurosis, empeorada también por la diversidad de platos y al gunas de sus preparaciones modernas. Mucho más fuerte, la carne por sí misma, irrita el tubo digestivo, reseca la boca y hace beber demasiado. Sin excluir por completo el uso de la carne, sería de desear que nos fuéramos acostumbrando poco a poco a la alimentación vegetariana.

Vea el color y el cutis de las muchachas del campo, cuya alimentación rústica es casi siempre a base de legumbres y hortalizas.

Vegetales, pan leche y huevos es la verdadera alimentación humana. La carne no debe venir más que por añadidura de esa parte principal y básica.

La esposa de Calles pidió un Sacerdote

La Sra. Chacón esposa del Presidente Calles, que falleció en los Angeles, al comunicarle el doctor que se le acercaba la muerte, pidió a su enfermera, llamara a un sacerdote. Momentos después llegaba al hospital el R. P. Juan Martínez, C. M., de la parroquia de S. Vicente; pero Torreblanca, hijo político de la enferma, le impidió la entrada con el «pretexto» de que no había peligro. Unas horas más tarde moría la enferma sin poder recibir los Santos Sacramentos.

Hoja Dominical

Labor antipatriótica

El Estado, que, excediendo los límites de una tolerancia a veces necesaria, que siempre de suyo presupone un mal, coloca los resortes del poder al amparo y estímulo de la incredulidad, hiere de un golpe dos grandes bienes, el temporal y el eterno; porque al conculcar la Religión quebranta la unidad social, y realiza una labor antipatriótica al introducir la desunión y hasta la oposición en punto tan trascendental para los ciudadanos, como son las creencias y los deberes religiosos.

Emmo. Card. Guisasola

**El último va-
por traje:—
Leche
condensada**

Fresca Marca Nido

para EL AGUILA DE ORO

— PUJOL HNOS. —
TELEFONO 739 - TORO BARATO

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la misma.

Linooleum para raganues. Alfombras, linooleum para pisos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

NOTAS SOCIALES

APRECIABLE ENFERMA

En la ciudad de Heredia se encuentra enferma desde hace varios días la culta y distinguida dama doña Anita Molina de Lizano, esposa de don Carlos Lizano, y madre de una numerosa y honorable familia. Hacemos los más sinceros votos por el pronto restablecimiento de tan apreciable enferma.

DE TEMPORADA

Procedente de la Suiza se encuentra pasando una temporada en la ciudad de Heredia doña Anita Lizano de Vargas, al lado de su señora madre y de su estimable familia.

Le deseamos una grata permanencia al lado de los suyos.

VIAJEROS

— Llegó de San Ramón nuestro amigo y agente don Eliseo Palma.

— De Puntarenas regresó a Heredia la señorita Marta Lizano M.

— En Alajuela estuvo ayer en viaje de negocios don José Ramón Mesén.

— A Heredia regresó de Puntarenas la señorita Nelly Zamora.

— De Turrialba llegó don Miguel Coto.

ONOMASTICO

Hoy celebra la fecha de su onomástico la apreciable señorita Anita Caggiano, quien congregará a sus amistades en su residencia en donde las obsequiará con una cordial fiesta.

Aprovechamos la oportunidad para enviar a la apreciable amiga nuestro saludo de felicitación efusivo y cariñoso.

PASEO DE LOS MAESTROS DE HEREDIA A PUNTARENAS

En dos carros especiales cedidos galantemente por la Secretaría de Educación Pública salió antier un numeroso grupo de maestros de paseo a Puntarenas, con motivo de la tradicional y hermosa fiesta de la Virgen del Mar.

El grupo de paseantes era de cerca de 90 y estaba formado por maestros de toda la Provincia de Heredia. Por demás está decirlo que se divirtieron muchísimo, trayendo las más gratas impresiones de su excursión.

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

Resultado de los juegos de antier

No hubo match de primeras

Estamos en un periodo verdaderamente crítico en lo que se refiere al fut bol y al sport en general: la Liga de beisbol disuelta antes de su terminación, la de basket no ha sido posible el formarla aun con todo y los buenos deseos de los amantes a este género de sport y el de futbol, que es la que siempre ha despertado mayor interés, se encuentra también en un periodo de verdadera decadencia, ya nadie se preocupa de asistir a los encuentros y hasta los mismos equipos que debieran dar el ejemplo asistiendo puntualmente a la verificación de los partidos que el cuadro de la Liga les señale, se presentan descompletos o bien no lo hacen, con lo cual acaban de reintroducir la indisciplina en el seno mismo de la Liga; el domingo pasado por ejemplo, la Gimnástica no pudo presentar equipo no efectuándose por consiguiente el partido contra la Juventud, que si se presentó completa correspondiéndole por lo tanto los dos puntos de ese partido.

Ojalá que esto no volviera a suceder que si las cosas continuaran por ese carril sería probable que la Liga tendría que deshacerse por falta de puntualidad de los equipos ligados.

RESEÑA DE LOS JUEGOS DE SEGUNDAS

Asociación 2 Costa Rica 1

En la plaza de Santo Domingo tuvo efecto este partido que resultó ser uno de los más reñidos de antier con todo y que no se comparaban los onces contrincantes. El Costa Rica jugó con nueve

jugadores y con todo eso, supo sostener el juego y aunque no triunfó supo perder honrosamente.

Corte Plena Sesión del lunes

— Se nombró al Conjuez Licenciado Luis Cruz Meza para integrar la Sala de Apelaciones, en virtud de licencia dada al Magistrado Licenciado Francisco Solórzano Chaverri, para separarse de sus funciones hasta por cuatro meses, a contar del 26 del mes en curso.

— Fueron aprobados los nombramientos de los señores Carlos Luis Sáurez Matamoros, Humberto Acosta Castro y Olman Rodríguez López para escribientes interinos, el primero, del Juzgado 1º. Civil de esta provincia, en substitución del señor Jorge Delvó Chacón, por dos meses; el segundo, del Juzgado de San Ramón, en lugar del Prosecretario, señor Ramón Maurilio Acosta Luna, por dos meses; y el tercero, de la Alcaldía de San Ramón, en vez del Prosecretario, señor José Esquivel Maroto, por cinco días.

Continuará

Viene de la primera página

Sindicatos y en el trabajo un propagandista de la irreconciliable guerra de clases;

A no obrar nunca sino por la revolución en el frente y en el ejército del imperialismo;

A conducir la lucha revolucionaria, derribando la dominación de clase de la burguesía alemana;

A defender por todos los medios la revolución rusa y china;

Juro luchar siempre por la Unión de los soviets y por la victoria de la revolución mundial.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón
de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Buen surtido de sombreros, cueillos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normallistas.

Heredia, Tienda Benavides.

Servilletas papel muy variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesa.

Heredia Tienda Benavides.

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA